
Compte rendu réunion du 13 septembre 2022 

POINT DEMANDES ET PROJETS

Les Présents
Nous avons eu le plaisir d’accueillir pour la première fois Mr Franco BONACINA de la route des 
Nouradons et Mr Aziz MOURADI du Dandarelet.

MAIRIE

Bernard BONNABEL, Richard DEVILETTE, Gregory LOEW, Franck MEUNIER

PRÉSIDENCE

Sophie LANGER  – Philippe QUILLAT – Bernard FUGIER – Jacques VENDEL 

 

CONSEILLERS

Présents :

BONACINA Franco - BOSSEAUX Didier - CROCE-SPINELLI Hélène - DESBOIST Frederique - 
ELENA Paul - JAEGER Marc - MARTRES Suzanne - MOURADI Aziz - ROUVIER Géraldine - 
SALOMON Marie Noëlle - TURREL Régis
Excusés :

BERTHET François-Xavier - BROGNIET Laurent - DELAFONTAINE Daniel - LOSLEVER 
Christelle - STUART Noël - MARCHETTI Laurence
Autres :

BOSSON Arnaud - CHAGAGNAN DIDIER - CHAPLET Christophe - GALLAY Maxime - GUILLET 
LHERMITE Jean-François - LEFEBVRE Jean   - MARCIOL Georges - PETITCUENOT Jean-paul - 
ROPHÉ François - SPERANDIO Lydia - VILLARD ROPHÉ Martine
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https://draguisud.fr/#contact


Point sur l'organisation de la fête de quartier du 25 septembre
 

Pascal DELUGEAU, Président du quartier Ouest était présent pour ce point. L’ensemble des 
préparatifs en amont est prêt concernant l’organisation sur site.

Pour la communication, nous disposons d’une banderole que nous pensons installer au pont de 
Lorgues, d’affiches dédiées comme celle-ci contre, et de flyers regroupant des informations sur 
toutes les fêtes de quartier de la ville.

Pour rappel, nous avons mis en place une page qui regroupe l’ensemble des détails de la fête. Vous 
pouvez compléter le formulaire d’inscription gratuite en cliquant ici, afin de faciliter l’organisation. 
Il est également accessible via la page d’accueil de draguisud.fr

Pensez à copier et partager ce lien par mail ou sur vos réseaux sociaux ! https://draguisud.fr/
fete-des-quartiers-sud-et-ouest-de-draguignan-2022/

Point sur le processus d'évolution du nouveau schéma de collecte 
des déchets
Le 29 août dernier nous avons organisé une réunion de vice-présidents pour étudier les possibilités 
de déploiements de PAV dans notre quartier (cf. page dédiée gestion des déchets du quartier).

Hélène CROCE-SPINELLI, Conseillère Quartier Sud, était également présente, les PAV des 
ARNOUX se trouvant actuellement sur son terrain privé. Ensemble, nous avons mis en évidence 
plusieurs propositions d’emplacements à étudier.

Lors de la réunion du 13 septembre, nous avons pu approfondir le sujet en consultant la carte des 
emplacements actuels et recueillir les constats et suggestions des Conseillers par secteurs.

Monsieur MEUNIER se charge de confirmer la date de visite terrain avec DPAV, en vue de l’étude 
technique et financière de faisabilité. À priori, le 6 octobre prochain, à valider.

Madame DESBOIST (Bois des Demoiselles), Monsieur FUGIER (Colline aux Chênes) et Monsieur 
JAEGER (Chemin des Arnoux), se sont portés volontaires pour participer à cette visite. Les 
Conseillers résidants sur le secteur du Beaussaret et de la Pouiraque ont indiqué qu’il n’y avait pas 
de besoins particuliers sur ces secteurs.

Si vous avez des remarques sur ce sujet merci d’envoyer un mail à l’adresse sud@ville-
draguignan.fr

Point sur les travaux de voirie à venir dans le Quartier
Sous l’impulsion du Conseil de Quartier et pour faire suite à la visite sur site précédemment 
organisée, Mr LOEW nous a annoncé qu’une rénovation des enrobés sur les chemins des ARNOUX 
et du DANDARELET était planifiée pour le dernier trimestre 2022.

À cette occasion, comme suggéré par Mr DELAFONTAINE, Conseiller Quartier Sud, un panneau 
de rappel de limitation de vitesse pourra être ajouté dans la descente du chemin des ARNOUX où 
les véhicules circulent souvent de manière excessive.
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D’autre part, Mr LOEW nous a indiqué que la Mairie a engagé de nouvelles négociations avec les 
propriétaires le long du chemin du Bois des Demoiselles. En effet, actuellement la Mairie ne 
possède pas l’intégralité de ce chemin. Ces démarches devraient permettre d’envisager par la suite 
une remise en état et une sécurisation pérenne de cet accès.

Point sur la sécheresse et ses conséquences
Mr LOEW et Monsieur BONNABEL sont revenus sur le fait que c’est suite à une décision 
préfectorale, que la mairie n’a pas eu d’autre choix que d’appliquer, que de nombreux végétaux ont 
été perdus dans la ville cet été.

Il ne s’agit pas uniquement des magnolias du boulevard Clemenceau mais également de l’ensemble 
des arbres de plus d’1 an que la commune n’a pas eu le droit d’arroser. 

Il y a eu notamment beaucoup de pertes dans les écoles et les pelouses de stades sont aujourd’hui 
inutilisables pour les clubs sportifs.

Une réflexion a été engagée pour mettre en place des alternatives d’arrosage pour les années à venir.

Point fibre
Même si le nombre de foyers équipés progresse, le sujet revient de manière récurrente à chaque 
conseil de quartier. Il faut savoir que la Mairie n’a pas le pouvoir de diriger les prestataires 
d’Orange qui gèrent les installations. Néanmoins, ils continuent d’insister en leur faisant remonter 
votre mécontentement.

Nous prévoyons de travailler ensemble, dans les semaines à venir, sur une cartographie des zones 
toujours pas desservies de notre quartier dans lesquelles la connexion ADSL est très faible. 
L’objectif est de la soumettre au prestataire afin d’essayer d’obtenir plus de réponses.

 

PROCHAINE RÉUNION PLANIFIÉE LE 29 NOVEMBRE.
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